
本誌は、職場や家庭に持ち帰って、皆さんでご一緒にお読み下さい

The Rotary Club of Takasago Seisho, Japan
2020－ 21年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーは機会の扉を開く
Rotary Opens Opportunities

令和２年11月11日（水）

クラブ会報・広報・記録委員会担当例会クラブ会報・広報・記録委員会担当例会

週報プレイバック
週報プレイバックし、当時の例会を振り返りました。

尉と姥は「高砂や　この浦舟に帆をあげて…」の謡曲で有名な能「高砂」と、能の元となっ
た「相生の松」伝説に出てくるおじいさんとおばあさんの姿をした松の木の精です。
高砂青松ロータリーバナーは、この尉と、謡曲「高砂」をモチーフにして作られました。

幹事報告　第 14 回（通算 1978 回）

１．地区より
　　高瀬ガバナーより、公式訪問の御礼が届いております。
　　ロータリー財団月間　リソースの案内が届いております。
　　End Polio Now リソースが届いております。
　　当月のロータリーの友の紹介が届いております。
　　ロータリーの友事務所の体制について案内が届いております。
　　ロータリー財団より、End Polio Now ご支援の表彰状が届いております。
　　ＲＩ日本事務局財団室ニュースが届いております。
　　地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内が届いております。

２．兵庫陶芸美術館より
　　開館 15 周年記念特別展の案内が届いております。

３．MY ROTARYより
　　2022-23 年度国際ロータリー会長として、ウィンザー・ローズランド・ロータリークラブ
　　（カナダ、オンタリオ州）のジェニファーE．ジョーンズ氏が指名されました。115 年に
　　及びロータリーの歴史で初の女性会長となります。

回覧いたしますので、御確認お願いいたします。

本日は、クラブ会報広報記録委員会担当及び理事役員会、11/18 はロータリー財団委員会担当、
11/25 は休会となっております。多数の出席よろしくお願いします。
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クラブ会報・広報・記録委員会
矢野　　聡 委員長



11 月

4 休会（定款第７条第１節（ｄ）による）

11
卓話　「週報について」　
矢野聡 委員長
【クラブ会報・広報・記録委員会担当】

18
卓話　「ロータリー財団について」
井野隆弘 委員長
【ロータリー財団委員会担当】

25 休会（定款第７条第１節（ｄ）による）

出席者
村　上 ○ 佐　野 ○ 入　江 ○ 臨時出席者
松　下 ○ 濵　田 〇 庄　司
三　枝 ○ 大　橋 ○ 田中（伸）
小　西 ○ 吉　川 ○
櫻　井 ○ 川　崎 ×

議案事項：
１．１１月、１２月のプログラムの件（後記参照②）  ………………………………………… 承認

２．次々年度会長選考結果の件  …………………………………………………… 庄司武会長で承認

３．2020－21年度地区奨学生（タイプ１）募集の件   …………………………………………… 承認

４．新年親睦例会の件 　１月23日（土）　加古川プラザホテル ……………………………… 承認

５．プロジェクターの件   ……………………………………………………高砂RCと共同購入で承認

６．BAN-BANネットワークス㈱「年始ご挨拶名刺広告」協賛の件  ………………………… 承認
　　　１枠　１１,０００円　広報より拠出予定

７．その他  
　　

報告事項

会長挨拶：　村上会長

報告事項：　出席報告　　  （松下　和雄）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（小西　文孝）　　10 月末　100%

通　算 第 526 回
2020 ～ 2021 第 5回

日 令和２年 11月 11日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ
12 月

2 上期事業報告

9 年次総会・上期事業報告（続き）

16 卓話　坂口嘉久 委員長
【プログラム委員会担当】

23
ゲスト卓話　
   「青少年の育成関連」　坂東 隆弘 様
【青少年奉仕委員会担当】

30 休会（定款第７条第１節（ｄ）による）

9/9 9/18 9/30 10/7 10/21 10/28
会　員　数 ３９ ３９ ３９ ３９ ３９ ３９
出　席　数 ２５ ２１ ２８ ２９ ２９ ３２
メークアップ ２ ６ ２ １
欠　席　数 ７ ７ ５ ２

（出席免除） １３ １３ １３ １５ １５ １５

①  出席報告

９月度 本クラブ出席率 72.38％  メークアップ率 7.36％  修正出席率81.51％
10 月度 本クラブ出席率 90.88％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  11、12 月のプログラム

例会記録　2020.11.11（水）　通算 1978 回
ソ ン グ
出 席 報 告

創 業 記 念

誕 生 祝

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
１０月２１日　会員数３９名　欠席者 　４名　  出席率　85.71％ （修正による）

　（この内出席免除者１５名） 
１１月１１日　会員数３９名　欠席者 　５名　  実出席者数　２７名

　（この内出席免除者１５名）   　　出席率　84.37％

㈱シカタ 1965 年 11 月 8 日 志方　正昭会員 創業 55 年

結 婚 祝 青柳　　淳会員　川崎　一生会員
青木　裕加会員　濵田　喜重会員
森脇　祥文会員

増田耕太郎会員　松下　和雄会員
櫻井　宣孝会員　北田　伸一会員
藤井　宏行会員　小高　徳之会員

村上　則宏・三枝　丈次・京谷　愼平
吉川　　弘・内海　　薫・佐野　栄作
田中　伸明・小西　文孝・原　　久美
大橋　卓司
矢野委員長、本日卓話宜しくお願いします。

矢野　　聡
卓話させていただきます。
「週報プレイバック」し、当時例会を振り返ります。
又バナーについてもお話させていただきます。

西田　光衛
井野先生、家族がお世話になりました。

川崎　一生
記念日にお花を頂き、ありがとうございました。

志方　正昭
創業記念の御祝ありがとうございました。

櫻井　宣孝・藤井　宏行・増田　耕太郎
松下　和雄・小高　徳之
誕生日お祝い有難うございました。

青柳　　淳・森脇　祥文・濵田　喜重
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

入江　啓太・柿木　國夫
花をかざりましょう

井野　隆弘
早退致します。



会　長　　村　上　則　宏
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　矢　野　　　聡

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
11 月 18 日（水）卓話「ロータリー財団について」【ロータリー財団委員会担当】牛めし弁当
11 月 25 日（水）休会【定款第７条第１節⒟による】
12 月 2日（水）上期事業報告 100万ドル
12 月 9日（水）年次総会・上期事業報告（前週のつづき）

11月に入って大阪都構想の住民投票、アメリカの大統領選挙、そ
して秋篠宮文仁親王の立皇嗣の礼など興味深い話題が目白押しでし
た。
会員の皆さんは、何に興味を持ちどんな感想を持たれたでしょう
か？
私は、大阪都構想には反対でした。なぜなら大阪市が廃止され政令都市としての権限
がなくなる事、推進派の言われる二重行政の具体的な内容が理解できなかったからです。
松井代表や吉村大阪府知事の実行力は評価しています。

アメリカ大統領選挙では、予想外のバイデン氏の勝利宣言に驚きました。ネットでは、
不正選挙の情報が飛び交っています。ウィスコンシン州では深夜の１時に11万票が一気
にバイデン氏に入って逆転、ペンシルベニア、アリゾナ、フロリダでは郵便投票の30万
票が消えた、共和党の投票監視者を手元が見えないように遠ざけた、民主党は投票所で
チラシ配っていた、開票所の窓を板で覆って見えないようにしていたなど日本では考え
られないことばかりです。そしてアメリカ、日本のメディアは、一切不正の疑いについ
ては報道せず、ただトランプ氏が敗北を認めずごねていると報道するのみでした。なぜ
いつもメディアは、意見の違いを公平に取材し国民に分かり易く伝えないのでしょうか、
益々メディアに対する不信感が募りました。

先日の日曜日は高砂青年会議所創立60周年記念式典があり三枝幹事と出席してきまし
た。
昭和35年に創立し明るい豊かな社会の実現に貢献してきたことを映像で説明されてい
ました。
ＯＢでもある高砂商工会議所森本会頭の挨拶で地域社会に貢献するために会議所に
入って頑張ってきたという言葉が印象的でした。
会議所のメンバーの方々の気持ち良い挨拶と行動、式典のスムーズな進行、そして理
念を暗唱する姿やＯＢの挨拶を聴いていると感謝、思いやり、尊敬、責任、信頼の五心
が浮かんできました。
我がクラブも地域の一員として高砂市の活性化につながるお手伝いをしたいと改めて
感じた次第です。


